

9.16/6392

Nueva York 17 de noviembre de 1961

Grado de Precio: Heredad. Muchos
tiempos sin escribirte, pero no por falta
de ganas ni de cosas que contarle,
sino por sobre de haberlos. El que yo
no habiamos enviado las Naciones Uni-
das a Mexico cuando estaba encarcelado.
Yo, me lo enviaron a Washington y
tuve de hacerlo en horas extraordi-
narias. Lo ultimo que otros habian
que no tienen delli del Banco Na-
cional de Reconstrucción;
Fomento (que estan organizando
la Naciones Unidas) y desde que
llegue a Nueva York he estado
realmente abrumado por el tra-
bjo de una Bambula que, no
por ser algo confusa y posiblemente
muy despiadada, dejó de producir
nada papel escrito que muy
que ha decir. El domingo estuve

de guardia - tocaudoue resarcir, no
 cete, el edifice informe sobre la
 muerte de Léonard - & hoy esto,
 libro. Dedicaré, si salta escrit
 pido & leporario lo opera & oí
 "Lo beneficiado es odio, no mis
 enemigos" - Seguime tra diez. Rosita
 & Olvia. W. muy fastidio de
 France. & aunque & agua.
 hable, & ayer yo se ha repetido
 de todo. Bien vale. Vd. viene a
 decir que se diera abanico & se
 completa mente.) stuvieron
 Yo estoy bien. distendido
 Sigo & quieren col. ciudad
 & no he tenido mejor con.
 trato como ayer. Hacemos
 tanto en la corte fatig
 no & usan de trabajo.
 Haciendo memoria,
 te recibiré al fin de la guerra, devuelta
 desde San Juan de las mis cartas

que te enviaráte el 27 de abril de
San Juan y te lo enviará el
Paro, y de allí otra vez a San Juan
el lunes de Pascua lo devolverán
finalmente a Meloce que le ofre-
cerá la quejibaje en su viaje a Wachy-
lon; le pide tanto por su cumplido.

Sr. Washington o a Federico
Fernández Castillejo que sea
deputado en el distrito de la Constitución.
No explico las posibilidades que
varían de acuerdo a las
expresas recomendaciones;
Sr. Gutiérrez es un buen hombre.
Pensaba que el capitán se prode-
ría no me acuerdo de si iba
de Presidente del. Mas bien
creo que él que fiera por la pro-
speridad de los mapidos fuere. Si
fueras en el regimiento Puebla
que Gutiérrez considera una

de claramente republicano, pero
creo que lo mejor salido de esta
situación sería la monarquía
y ayudaba esa solución. No veo
múltiples posibilidades de que fuer-
tase un ~~republicanismo~~ soberano pro-
vincial que lleva elecciones
para decidir la cuestión del
referéndum. Aspiraba a que en
este referéndum no estuvieran
comprometidos los 200.000 votantes
que lo estaban por no ser
lo mismo que se oponía para
acabar con Franco. Además
creo, que autoproclamarse go-
bernante, sin monarquía, muy
muy angostiguado; podía
decir que resignado y nada
más. Había visto en Francia
que los franceses consideraron
este resultado favorable de este
referéndum, aunque querían

de poco carácter. Viendo con
el viejo hablo mundo, con un día,
desperaciones, etc. todo aquella
verbosidad no era fácil precisar
los personajes, el valor de
cada posibilidad o afirmación.

Pero esta posición de
monárquico - Doctorial, aunque
resignado, pero prácticamente ac-
tivo - no lo ha alegrado muy
bien. Tercio salvatierra (que estudió
en la Universidad de Princeton) con-
quistó habló el otro día. Fue en
la comida mensual que celebraba
equipo grupo de amigos: Angel
del Río, Juan García Lora, Demes-
tric Delfado de Torre, Joaquín
Laurini, Gustavo Durán, don
Luis de Lebreta, etc. A lo ultimo
asistió Tercio salvatierra, y asistió
también yo, que era un antiguo
compañero. Tercio salvatierra me
producía una excelente impresión.

de donde se sacó el nombre
fijo por su belleza clara)
esta exposición precisa que en
algun momento recordaba la
de Sacerdos Roman, sin dejar
ningún alivio, o la muestra de
este. No es fácil ver con cu-
álora palabra, una exposición
muy extensa y detallada como
la que yo hice sobre la situación
de España, para el atardecer de ayer.

(Citar: Ante tales temores salvag
no cree que Lamego dé lo que pide,
voluntariamente en ningún mo-
mento, ni lo ceda a don Juan.

Supongo, sin embargo, que los po-
bres, pueblos que lo apoyan
pueden dejar o querer el mu-
nido en algunas montañas. Pero
no aparecerán, como el doctor
de refugio, en estos días.
Si hubiere posiblidad de una diáspora

definitiva y permanecerá salvado en los
 logros sin precedentes que nos
 ha privilegiado. A pesar de opiniones
 públicas y partidistas y todos e
 incluso los organizaclones clau-
 destinas importando lo que sucede,
 fuero. No pueden difundir la
 información hoy creemos que
 importa al régimen el efecto
 de aplastar la libertad con la aplica-
 ción de la ley (el Estado totalitario).
 Nuestro de esa forma, se me-
 dió para arreglar todo lo
 que tiene. Comprendí que la
 de tener conocimientos - y consta-
 por ejemplo, que haya una reforma
 agraria - pero hasta cierto límit
 no hay que pensar en que le
 lance a una situación de
 apatización incertidumbre. Por

en el que se establece que se aceptara
una gobernación provisoria en paralelo
a la que viene convocada electoral e
la elección de los representantes al Congreso
Nacional. Tenería facultad para todo
lo que probabilidad tuviera de ser
favor de lo que queráis. Crearíais
una perspectiva de estabilidad y
ofreceríais estímulos a las posibilidades,
habrá de mover a más fuerza,
posible, la opinión de los
que opinan de que es de los refugiados.
No existe impedimento para mover
a los militares a que se
desembarquen y que se establezca
bajo suya supervisión y control.
Ciertamente que los militares
de alta graduación (los que
valores, paquistaníes) estarán obviamente
y por sustancioso, predecho,

no volveré a vivir vos los de vuestro
 posicionamiento capitalista, pero vosotros
 queréis que se cumpla, con lo que material-
 mente se puede vivir una familia,
 pero todo lo oficial ha de tener el
 equilibrio político para poder vivir en
 A todos, la posición del referéndum
 queréis que este ambiente sea de ci-
 flier sobre todo. Pues, para que
 obtengáis el resultado deseado
 sin duda debéis confundir a la
 gente. Que vivir cubano, Tener sal,
 vivir que aquí hasta lo vivan que
 por la propia fuerza, es vivir,
 de acuerdo con la liquidación de
 este estado asqueroso; sera
 profundo porque el mundo no
 me tiene que apartarme com-
 pletamente de actual para
 poder contar con el suyo apoyo
 de la opinión. La popularidad
 de lo nuevo será tanto mayor

11

en orden al Libertad de la Unión
ciudadanía se pasea a lo anterior.
Y en este cambio fision. de T.G.
muy cerca a garantías obsequio
de la evolución Democrática
de la Monarquía. Tendrá en
su parte la posición de
T.G. quien dijo parlamentaria
que el sueldo intere-abog
atodo es condicen la opinión
de los de Peso a Tello
y tradición lo premio, lo q
no se expuso ante mi
a darle, por que era
tarde. Quedó enolver,
el topección del monar
quismo. Suponiendo que es lo que
se interesa de la cuestión
que es lo que clary

Hoy se le abrió un verba de
querellar a Villalba sobre el
falso cargo de labojos - o decu-
y contribuya a que sea garantida
la libertad para designar
preferencias entre los que con-
siguen ser elegidos para la fuero,
que puede ser un reparto.
Si no citan a presidente o gobernador
por lo que quisieran no lo estorben
con protestas y oposición previa.
Pero repite que éste no lo dirá F.C.
y que T.G. Taule vive con su
estimado. Dijeron que era
la posición de ellos la aceptaba ya
que tienen la credencia que han
bien estado conforme con ello
y lo que dice es cierto.

Ridruejo.

Por otra parte, me compro-
nue de Gen. V. U. Argentino, de
Tuberoso socialista que estuvo
recientemente de España, donde
hablo con Ridruejo, traiguere

los Maestros, estudiando el
sitio no dije que lo que propone
el polígrafo había sucedido
sino que el autor de la muerte
reflexionó como muestra, nos dice
"castisimo" de que se expresa
gráficamente. Tampoco la muerte creyó en
la infamia como muestra estos
lo "fue en todo agudo", pero confi
le que sea una especie de faran
miso que se podrá combatir y
modificar en un régimen de
libre discusión e información.
Lo que destaca es lo que
si admite que este es el
sitio en la cual se ha
creado el pueblo español,
en su capacidad política.

Cree que la nueva generación
nace de los que tienen
capacidad para
intervenir en lo cosa pública

de la que lo tiene apartado el régimen
 fascista. A su vez en un comunicado
 de la Unión Industrial Italiana dice
 de su deseo de forma pública de
 establecer con la ejecución, por
 no decir en su totalidad, del Tratado
 de Roma la libertad de comercio; en
 el que menciona que, a la votación
 sobre el Tratado personalmente final era
 su posición, el U.I.O., posición que es
 no aplicar la T.A.U. en absoluto, contrario
 mente a lo que hizo T.G. Los detalles
 que se indican, los fallece en el
 establecimiento para revisión todos
 los que sufren una fuerte competencia.
 Tengo el efecto, pedir a su
 vez al avion de Eastern Airlines,
 para dirigirlo directamente a
 mi hermano Gonzalo que
 ya ha sido suspendido los
 privilegios de la C.N.T., y
 tenerlos devueltos posteriormente
 con trámites que se
 habrán de hacer. Mejorero. Tanto
 como en la Calle Laffin